

Les employés de la Société des Eaux d'Arles, filiale de la société des [EAUX DE MARSEILLE](#) / **T** : 04.91.57.60.60 ont organisé une manifestation mercredi matin. Le but était de dénoncer la possible attribution du marché public de l'eau par la communauté d'agglomération ACCM à un autre délégataire. En tant que filiale de la société des eaux de Marseille, la société des eaux d'Arles fait partie du groupe [VEOLIA](#) / **T** : 01.49.24.49.24 et compte 90 salariés. La décision est attendue pour le 23 septembre prochain. [www.eauxdemarseille.fr](http://www.eauxdemarseille.fr)